

Dihadapan Ribuan Massa, Tokoh Masyarakat Desa Bulu Bulu Hacing Serukan Dukungan pada Ina-Abustan

Asridal - BARRU.JURNALIS.ID

Nov 20, 2024 - 16:05



BARRU -- Selasa, 19 November 2024, Dusun Lapatemmu, Desa Bulu Bulu, menjadi titik terakhir dari rangkaian kampanye pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Barru nomor urut 3, Andi Ina Kartika Sari dan Abustan.

Di Desa tersebut kembali dipenuhi antusiasme masyarakat yang siap mendukung

pasangan yang membawa visi perubahan untuk Kabupaten Barru.

Turut hadir H. Hacing, S.Sos (Ketua Komisi III DPRD Barru), Sirajuddin, Mustafa, serta sejumlah tokoh masyarakat yang memberikan dukungan penuh untuk Andi Ina dan Abustan.

H. Hacing, S.Sos, dalam orasinya, menyerukan semangat kolektif masyarakat untuk mendukung Andi Ina sebagai Bupati Barru 2024.

“Inshaallah, ta pada sibawa maneng pa tudang i Puang Ina, berarti bersama-sama kita jadikan Andi Ina sebagai Bupati Barru 2024.

Kalau eloki padacengi kampung ta, eloki mita madecengi kampung ta (kalau kita ingin memperbaiki kampung kita, kita harus bersama-sama mewujudkannya),” ujarnya.

Ia juga menyoroti kekuatan Partai Golkar sebagai pengusung utama pasangan ini, yang memiliki jaringan luas hingga ke pemerintah pusat.

“Golkar memiliki 8 menteri dan 3 wakil menteri. Dukungan ini menjadi keunggulan tersendiri bagi kita untuk mempercepat pembangunan Barru,” tambah Hacing

Sebagai salah satu desa strategis, Desa Bulu Bulu telah menjadi perhatian khusus dalam program Andi Ina. Dalam tiga kunjungan yang dilakukannya, ia menegaskan komitmennya untuk:

Perbaikan Infrastruktur: Memastikan akses jalan desa menjadi jalan kabupaten agar alokasi anggaran lebih besar dan pembangunan lebih optimal.

Fasilitas Pertanian: Membangun gudang pupuk untuk memenuhi kebutuhan petani.

Peningkatan Pendidikan: Memberikan subsidi pendidikan untuk mahasiswa S1, S2, dan S3, serta program beasiswa penuh untuk lima mahasiswa kedokteran negeri setiap tahun selama lima tahun masa jabatannya.

Dalam pidatonya, Andi Ina Kartika Sari menekankan pentingnya mendengarkan aspirasi masyarakat sebelum memilih pemimpin.

“Dengarkan baik-baik visi dan misi setiap calon. Pilihlah sesuai hati dan nurani ta tanpa ada paksaan. Saya datang untuk menyampaikan komitmen kami yang akan masuk dalam RPJMD agar pembangunan Barru dapat terealisasi sesuai kebutuhan masyarakat,” tegasnya.

Ia juga menambahkan bahwa perhatian terhadap infrastruktur dan irigasi di Desa Bulu Bulu adalah salah satu prioritas pertama pasangan ini, mengingat masih banyaknya akses jalan yang membutuhkan perbaikan.

“Infrastruktur adalah kunci untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat, baik di sektor pertanian, pendidikan, maupun pelayanan kesehatan. Kami pastikan desa ini akan mendapatkan perhatian penuh,” ujarnya.

Penutupan Kampanye di Desa Bulu Bulu

Sebagai titik terakhir kampanye di Desa Bulo Bulo, Andi Ina mengajak masyarakat untuk bersatu dan membawa perubahan nyata untuk Barru.

“Mari kita bersama-sama memenangkan Pilkada 2024 pada 27 November nanti. Insyaallah, dengan dukungan ta semua, kita akan mewujudkan Barru Mappadeceng yang lebih adil, berkelanjutan, dan sejahtera lebih cepat,” tutupnya.

Semangat masyarakat Dusun Lapatemu dan Desa Bulo Bulo secara keseluruhan mencerminkan harapan besar akan perubahan yang dibawa oleh pasangan calon nomor urut 3. Dengan dukungan para tokoh masyarakat, legislator, dan jaringan partai politik pengusung, kampanye ini menegaskan optimisme untuk masa depan Barru yang lebih baik.